

12月1日現在の住民基本台帳
人口・世帯数 ()は前月比

人口	135,622人 (+33)
男	68,381人 (-15)
女	67,241人 (+48)
世帯	62,403世帯 (+26)

※町名別・年齢別人口や国勢調査に基づき常住人口は、市ホームページをご覧ください。



第2期 木更津PR大使就任

中尾 彬さん 綾小路 翔さん

新春

特別対談



中尾 彬さん
(木更津PR大使)

渡辺 芳邦
(木更津市長)

○木更津PR大使とは

本市にゆかりがあり、経済・文化・教育・芸術・スポーツ・芸能などのさまざまな分野で活躍され本市への深い愛着と理解を持ちながら活動いただける方に、木更津の魅力を広く情報発信していただき、市のイメージアップや文化・産業・観光・定住促進などの振興を図ることを目的にお願いしています。

2017年11月に、中尾 彬さん・綾小路 翔さんのお二人にご就任いただき、2年間活動していただきました。



2019年11月で第1期の任期を満了したことに伴い、お二人には「第2期木更津PR大使」として、2019年11月3日から2021年11月2日まで、引き続き本市のPR大使をお引き受けいただきました。

委嘱状の交付後、本市に対して中尾さんが今感じていることや皆さんへのメッセージなど、市長と対談していただきました。

また、綾小路 翔さんからは2期目就任に当たってのメッセージを頂きました。

問 企画課 ☎(23)7425 FAX (23)9338

お二人と一緒に、 これからも木更津を 盛り上げて行きます！

対談内容など、詳しくは2ページをご覧ください。

新春特別対談

特別企画 第1弾

東京2020オリンピック・パラリンピック 競技大会を応援しよう!

中尾 彬さん
(木更津PR大使)

渡辺 芳邦
(木更津市長)

市長 はじめに、2019年を振り返りますと、非常に大きな台風が本市を含めて千葉県に猛威を振りました。改めて日頃の備え・市民の皆さんとの結束が大切だと痛感した1年でした。中尾さんには台風被害の復興にいろいろな形で、ご寄附をありがとうございます。新しい年を迎え、2020年は東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会の開催など、華々しい1年となることを願っております。

さて、中尾さんには木更津PR大使として、かすさYOSAKOI木更津舞尊のファイナル審査員や新成人に向けたビデオメッセージなどに協力いただき、感謝申し上げます。中尾さんからご覧になって、今の木更津市はどのように映っていますか？

中尾 私は木更津を離れて長いですが、何かと「木更津」という文字や話が出るので、下ネタと笑ってはいませんが、「へえ、高校野球ここまで行ったのか」とかね。あとは昨年の台風で、千葉県は全国的に報道されましたね。住んでいる皆さんもこんなに被害が大きくなると思わなかったでしょう。

市長 木更津はこれまで大きな災害がない、というところが魅力の一つだったので、しっかりと対応策を考え、市民の皆さんと一緒に災害に強いまちづくりを進めていかなければと思います。

中尾 木更津にも千葉にも災害が来るんだということ、地域の人たち一人一人が自覚を持たないとね。私の実家も梅の木が一本折れてしまっって、木更津も色んな被害があっって大変だったんだろうなと思いました。慌てたでしょう？

市長 そうですね。私も含め、たくさんの市民の皆さんが慌てたのではないかと思っています。

中尾 そうだと思えますよ。逆に、色々な気づきがあったかもしれませんね。

市長 中尾さんにはPR大使として第一期2年の任期が満了しましたが、引き

続きPR大使をお引き受けいただきました。先ほどの災害のお話も踏まえ、市民の皆さんへメッセージをいただけますか？

中尾 自分の住んでいるところ・場所を大切にすることが意識を常に持つていけば、良いまちづくりができるんじゃないでしょうか。木更津は古くからの道も残っていますし、それがまた良いところなんです。災害などがあると逆に危険になってしまうこともあると思うんです。だからもう少し「自分たちの身の回りのこと・普段のことをみながら考える」と、良いまちづくりができると思います。

外から木更津を見ると、逆に見えてくる部分もあるんですよ。いろんな町に行くところ、こんなものがあるのか、こういうことをやっているのかとか、感じることはあります。だから一人一人が意識を持つことが、このことを伝えたいですね。

市長 ありがとうございます。住んでいる地域に目を向けるということ、大切ですね。

それでは話題を変えて、オリンピック・パラリンピックのお話をさせていただきます。ありがとうございます。

中尾 市長は、前の東京オリンピックは観ていましたか？

市長 私は生まれて1カ月だったので、見たと言えるかどうか。中尾さんは前の東京オリンピックでの思い出はありますか？

中尾 私は当時21歳で、大坪君と岡崎君(いずれも木更津高等学校出身のオリンピック選手)が出ていましたから、先輩の棒高跳びと三段跳びを観ました。母校から2人出たっていうのは、誇りでしたね。あとはジェット機が出てきて、オリンピックのマークを書いていたのを見ています。それから東洋の魔女ですかね。昔バレーボール部だったんですよ。私は9人制をやっている、ああいう回転レシーブなんて

木更津PR大使・綾小路 翔さん

木更津PR大使として、木更津港まつりのマナー向上の場内アナウンスや、本市の行政情報番組「オーガニックシティきさらづ」にご出演いただきました。綾小路さんにも第2期木更津PR大使にご就任いただき、ご本人からコメントをいただきました。

木更津PR大使として2期目に当たっての意気込みや市民の皆さんへメッセージをお願いします。

自分的にはもっともっと木更津の活性化に繋がるアクションをしていきたいですね。まずは市長をはじめ、広報の皆さんとミーティングをしたいと思います。出来ること・出来ないこと、すべきこと・すべきではないことをしっかりと刷り合わせて、自分のアイディアも沢山打ち出していければと。木更津市民の皆さん、良かったらぜひともドシドシご意見・ご要望、お寄せくださいませ!

本市は東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会でナイジェリアのホストタウンとして選手の皆さんをお迎えます。オリンピック・パラリンピックに期待していることなどを聞かせてください。

自分が生きている間に、東京でオリンピック・パラリンピックが行われるなんて夢みたい。しかも我が街がナイジェリアのホストタウンに！すごい！熱いぜ、木更津！カッコいいぜ、木更津！こんな名誉なことありませんね。そんなもって、ナイジェリアの公用語は英語なんですよ。しかもPidgin English(その地域独自の英語表現)なので、色々なクエスチョンや気づきがあって面白いと思います。しかも彼らすごくハッピーで優しい。こんなチャンスなかなかないので、木更津の皆さんには、ぜひともナイジェリアの皆さんと積極的に交流して、目一杯仲良くなってほしいです。もししたらPidgin Englishに「Dappe」とか房州弁が取り入れられるようになってたりして!?



やったことなかったから、6人制の試合を見てびっくりしましたね。

市長 そして約50年ぶりに再び東京でオリンピックが開催されますが、中尾さんはオリンピックで楽しみにしていることはありますか？

中尾 一番興味があるのは聖火台と「開会式」ですね。前の東京オリンピックで使われた聖火台は縄文式土器のデザインだったんです。今回は「開会式」の演出のために隠しているということ。だから職業柄、開会式がどんな演出で、どのように世界各国に魅せるのかも楽しみです。

市長 確かに、日本を世界にどうアピールするのか、今から楽しみです。中尾さんは観に行きたい競技はありますか？

中尾 これだけテレビが発達して、1つの目でしか観られないというのはいまならないので、カメラ何十台を通して観た方が面白いと思います。上か

ら観たりアップで観たり、テレビの中継性・同時性というのは魅力だと思います。ところで、木更津市がナイジェリアの「ホストタウン」になったと聞きましたが、どのような関係なんですか？

市長 7年前の西アフリカフェスティバルの開催をきっかけに交流が始まり、今の駐日ナイジェリア大使には何度も本市にお越しいただき、事前キャンプや、市民交流を行うホストタウンとして受け入れることになりました。本市としてもナイジェリアの方に来ていただけるので、市民の皆さんとの交流の機会を設けるとともに、市を挙げて応援できるようしっかりと準備をしていきたいと思えます。

中尾 会場に行かない人もいるでしょうから、送り出す部分というところでも関わらなければいけません。ね。ね。ね。じゃなくてもいいから、皆でグリーン&ホワイトのものを身に付けてね。

市長 ナイジェリアの国旗の色ですね。中尾さんには、ナイジェリアホス



ポスター撮影の様子

トタウンをPRするポスターにもご協力いただき、ありがとうございます。今後ともよろしくお願ひいたします。

中尾 この度はよろしくお願い申し上げます。

中尾さんにご協力いただいたポスターは、市内の各施設で掲示します。お楽しみください。

☆特別企画第2弾「みんなで知ろう！ナイジェリア」は、広報きさらづ2月号に掲載予定です。ぜひご覧ください。